

Liebe Eulenkinder,

es ist nun schon eine ganze Weile her, dass wir uns gesehen haben. Wir wollen euch erzählen, was alles in der Zeit passiert ist. Wenn ihr bald wieder zu uns kommen dürft, werdet ihr sehen, dass sich einiges verändert hat.

In der Gruppe haben wir vieles umgestellt. Es gibt neue Spielsachen. Auch viele schöne Sachen zum Basteln. In der Lern-Oase haben wir eine Wand gestrichen.

Mit den Eulenkindern, die schon da sind, singen wir viele Lieder! „Ich habe einen kleinen Papagei“, „Wer will fleißige Handwerker sehn?“ und „Was müssen das für Bäume sein?“. Wir spielen auch viele Stuhlkreissspiele und Fingerspiele und lesen viele Geschichten. Wir hoffen, dass ihr auch zu Hause unsere Lieder singt. Wir haben schon viele tolle Ideen, was wir mit euch unternehmen wollen, wenn ihr wieder kommt. Ihr habt bestimmt auch Ideen und Wünsche.

Schreibt uns doch einen Brief, den wir hier zusammen lesen können. Dann fühlt es sich fast so an, als wären alle Eulenkinder wieder in ihr Nest zurückgeflogen.

Alle Eulenkinder, die schon da sind, vermissen euch sehr und freuen sich, wenn ihr bald wieder zum Spielen kommt.



*Eure Sandra und Irina*